



Auf vier Rädern quer durch den Spessart: Die Adam GmbH aus Kahl bietet geführte Quad-Touren an. Foto: Privat

Fun-Touren mit Panoramablick

Adam GmbH in Kahl vermietet Quads für Abenteuer im Spessart

Quad erleben und Quad (er)fahren – unter diesem Motto bietet die Adam GmbH aus Kahl geführte Touren und Gruppen-Events mit den vier-rädrigen Motorrädern an. Kahl liegt zwischen Hanau und Aschaffenburg am Rande des Spessarts. Und genau dorthin zieht es an fast allen Wochenenden größere und kleinere Gruppen, die auf der Suche nach ein wenig Abenteuer sind.

Von den drei angebotenen Touren wird mit Abstand am häufigsten das Sahnestück gebucht: Die Panoramatour. Der zirka vierstündige Ausflug beginnt mit der Übergabe in Kahl. Dort werden zunächst die Formalitäten sowie die Sicherheitseinweisung vorgenommen. Nach zwei, drei Proberunden und der obligatorischen Vollbremsung erhalten die Quad-Piloten ihre letzten Instruktionen, wie man sich beim Fahren in einer Gruppe mit bis zu acht Fahrzeugen zu verhalten hat. Ziel der Gruppe, die von einem ortskundigen Tourführer begleitet wird, ist ein zirka 400 Meter hoch gelegenes Ausflugslokal im Spessart.

„Der Unsicherste kommt bei Gruppen immer direkt nach dem Tourguide“, so Geschäftsführer Markus Adam. Gefahren wird ausschließlich auf ATV's (all terrain vehicles) des kanadischen Herstellers Bombardier. Dies sind zwar keine Quads, durch das Automatikgetriebe und die Integralbremsen aber sichere Abenteuerbegleiter für Anfänger. „Speziell für Wiederholungstäter“, so der Kahler Vermieter, „bieten wir individuell ausgearbeitete Tages- und Wochenendtouren, zum Beispiel mit Übernachtung im Heubett, an. Zudem bieten unsere Touren auch jede Menge Spaß für Familien mit größeren Kindern als Beifahrer. Und wer lieber seine eigene Tour ausarbeiten möchte, kann die Fun-Mobile einfach anmieten und nach der obligatorischen Sicherheitseinweisung alleine starten.“

Der Tourenverlauf der Panoramatour ist so angelegt, dass anfangs nur sehr langsame Kurven gefahren werden. Später geht es dann vorbei an Feldern und Wiesen zu den nahen Weinbergen. Dort klettern die absolut geländetauglichen Geräte immer höher bis zum ers-

ten Zwischenstopp. Danach geht es weiter auf dem Feldweg bis zu einer Straßenmündung. Ab hier fährt man mitten im Spessartwald auf Serpentinaen weiter ins nächste Tal. Dann schrauben sich die Abenteuerer durch den Wald Meter um Meter höher, bis sie ihr Ziel erreichen. Hier besteht die Möglichkeit zur kurzen Einkehr. Danach treten die Teilnehmer die Rückfahrt an. Gelegentlichen Abstechern durch das Gelände steht jetzt nichts mehr im Wege.

Vielseitig, wie die Geräte sind, werden sie des öfteren auch für Firmenvents oder größere Feiern gebucht. Eigens für diesen Anlass hat die Adam GmbH einen Geschicklichkeitsparcours entwickelt, auf dem die Fahrer entweder als Einzelkämpfer oder eingeteilt in Teams ihr Können unter Beweis stellen dürfen – und zudem noch viel Spaß haben. Als besonderes Schmankerl ist der Fun-Gutschein zu empfehlen. Dieses ganz besondere Geburtstagsgeschenk ist in jeder gewünschten Höhe erhältlich. Weitere Informationen erhalten Interessierte im Internet. (pm)

▷ www.quadabenteuer.de